

Myriam's Rundbrief Nr. 92

Meine Lieben Freunde,

Hier mal wieder ein Lebenszeichen !

Ewigkeit ist mein Zuhause

Du hast sie mir ins Herz gelegt

Auch wenn ich sterben werde ,weiß ich

Dass meine Seele ewig lebt

Und diese Hoffnung wird mich tragen

Bis ich Dir gegenüber steh.

Ein wunderschöner Liedtext von der Outbreakband,
ihr könnt ihn im Internet gerne weiter nachlesen.
Gott hat Ewigkeit in unser Herz gelegt.

In Prediger 3, 11 steht:

Gott hat alles schön gemacht zu seiner Zeit, auch hat er die Ewigkeit in ihr Herz gelegt; nur dass der Mensch nicht ergründen kann das Werk, das Gott tut, weder Anfang noch Ende.



o bom samaritano
M E D I C I N A N A T U R A L

Heimgang meines geliebten Vaters

Am 8.07 wurde mein Papa Heimggerufen . Nun darf er sehen, was er geglaubt hat. Jesus war sein Erlöser.

Ich vermisse Ihn sehr, jedoch werde ich ihn wiedersehen und das ist ein großer Trost. Ich bin sehr dankbar, was ich von Ihm lernen durfte, so Sätze wie „*lieber klein und demütig sein*“ oder „*Lieber Unrecht leiden, als Unrecht tun*“.



Myriam Wahr E-Mail: myriamwahr@gmail.com, Skype: myriam wahr
Ausgesandt von der Missions-Christengemeinde Arche in Tübingen
Missionsorganisation: Globe Mission in Verbindung mit World Outreach
GLOBE Mission e.V. Güterstr. 37, 46499 Hamminkeln, www.globemission.org
Globe Mission, Bank: EKK, IBAN: DE20520604100004002253
BIC-Code: GENODEF1EK1 Verwendungszweck: Myriam Wahr, Projekt 39

Gesundheitsposten Wieder-Aufbau in Namiropela und Mitacane



Transport von Material für Posten in Namiropela.

In Mitacane hat der Bau schon begonnen.

Medikamentenherstellung:



Gesundheitshelfer im Dorf haben Rheumasalbe hergestellt, das erfreut mein Herz und ist nachhaltig!



o bom samaritano
M E D I C I N A N A T U R A L

Team von JMEM:

JMEM hatte wieder einen Einsatz bei uns und sie gaben Gottes Wort weiter. Was für ein Segen. Ein junger Mann hat sich entschieden, Jesus zu folgen.... Wie cool!



Laiza: Sie bekam nun erneut einen Shunt gelegt, damit das Wasser abgeleitet werden kann aus dem Kopf, denn der erste Shunt war blockiert. Sie hat wunderbare Eltern, die sich so liebevoll um sie kümmern.

Myriam Wahr E-Mail: myriamwahr@gmail.com, Skype: myriam wahr
Ausgesandt von der Missions-Christengemeinde Arche in Tübingen
Missionsorganisation: Globe Mission in Verbindung mit World Outreach
GLOBE Mission e.V. Güterstr. 37, 46499 Hamminkeln, www.globemission.org
Globe Mission, Bank: EKK, IBAN: DE20520604100004002253
BIC-Code: GENODEF1EK1 Verwendungszweck: Myriam Wahr, Projekt 39





o bom samaritano

M E D I C I N A N A T U R A L

Gesundheitsposten-Einweihung:

Es war wohl ein richtig schönes Fest, und es wurden nun schon 78 Kranke behandelt mit Natürlicher Medizin.



Papa Tomas hat mir dieses schöne Bild geschickt, wunderbare Kinder vom Waisenkinderprogramm. Mögen sie gesegnet sein.

Meine Lieben Freunde, Ihr seid ein absolute Segen für die Menschen in Mosambik, aber auch für mich persönlich und diesen Dank möchte ich aus tiefsten Herzen weitergeben,

Myriam auch inclusive O bom samaritano team

Myriam Wahr E-Mail: myriamwahr@gmail.com, Skype: myriam wahr
Ausgesandt von der Missions-Christengemeinde Arche in Tübingen
Missionsorganisation: Globe Mission in Verbindung mit World Outreach
GLOBE Mission e.V. Güterstr. 37, 46499 Hamminkeln, www.globemission.org
Globe Mission, Bank: EKK, IBAN: DE20520604100004002253
BIC-Code: GENODEF1EK1 Verwendungszweck: Myriam Wahr, Projekt 39

